

学校通信



伊勢崎市立南小学校 第3号 令和5年4月28日(金)

一年生を迎える会がありました

1年生が入学してから3週間が過ぎようとしています。この間に授業や給食も始まり、1年生の子どもたちも少しずつ学校生活に慣れてきたようです。このような中で、1年生を迎える会が22日の1校時に校庭で行われました。

最初に、1年生の子どもたちは、音楽に合わせて6年生と一緒に入場しました。会の司会進行は、代表委員の児童が進めました。会の中で、それぞれの学年からお祝いのメッセージとプレゼントがありました。そして1年生からも元



気良く歌の発表がありました。ほのぼのとした雰囲気の中、最後は、6年生と一緒に花の アーチの下を通って退場しました。





6年生は、毎 日練習を積ん でいるマーチ ングの発表を しました。

避難訓練を実施しました

19日(水)の3校時に地震から火事が起きたという想定で避難訓練をしました。進級に伴い教室が変わったことから、児童が避難経路を確認する意味で年度当初に1回目の避難訓練を実施しています。子どもたちの避難の様子を見ていて、どの子も真剣に取り組んでいました。また、校庭南側に集合したときも、すぐに整列をして、しっかり話を聞いていました。

地震や火事はいつ起こるか分かりません。当然、休み時間や遊んでいるとき、学校の行き帰りで起きることも考えられます。そのようなときは自分で考えて行動し、自分の命をしっかり守れるようになって欲しいと思います。





子どもたちの学習の様子



1 年生

算数の「なかまづくりとかず」という単元で、6 という数の組み合わせ (いくつといくつ) をブロックを使って考えました。子どもたちは、ブロックを操作する中で、実感を持って学んでいました。



3 年生

書写の学習で「うつしまる」という教材を使って学習をしています。今回は「写すコツ」をつかむ練習をしました。そして、1文字ずつではなく、言葉のまとまりで覚えて、写す練習をしました。



5 年生

算数の体積の学習で、1 ㎡は何cm なのかを考えました。1m=100 cm であることや今までの学習を振り返りながら考えました。最後に子どもたちは、1 ㎡ = 1000000 cm であることを理解しました。



あおぞら

ホットケーキの生地を作り、ホットプレートで焦が さないように気を付けながらホットケーキを焼きま した。そして、ホットケーキと入れたココアで楽しく 会食をしました。校長、教頭の分も作ってくれて、お いしく頂きました。

給食に関するお知らせ

今まで「学校給食予定献立表及び給食だより」は、印刷業者から送られてきた印刷版を各家庭に配布していましたが、この印刷板が廃止になります。そこで 5 月からは学校で印刷したA4版のものをPTA会員数で各家庭に配布いたします。なお、食物アレルギー対応の詳細献立表については、従前どおり各調理場から送付されたものを配布いたします。また、伊勢崎市のホームページにも「学校給食の献立」(南小はC献立)が紹介されるとのことです。

